
 Warum mögen wir Tonys Tomate nicht?Erledigt

Beitrag von „Arkturus“ vom 30. Dezember 2019, 09:16

ich hatte hierzu ebenfalls Korrespondenz mit griven , da ich selber innerhalb einer Diskussion
zu der Frage, ob denn Tomaten unterstützt werden sollen auf die FAQ aufmerksam gemacht
wurde. Leider finde ich die Situation nach wie vor unglücklich.

Warum also wird einerseits Multibeast empfohlen und andererseits die Tomatenseite verbannt 
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In einem gestrigen Thema ging es allerdings um Hack in Zone, also eine Distru. Der Thread
wurde dann geschlossen, berechtigterweise.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45815-warum-m%C3%B6gen-wir-tonys-tomate-
nicht/?postID=557251#post557251

https://www.hackintosh-forum.de/user/1-griven/
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45815-warum-mögen-wir-tonys-tomate-nicht/?postID=557251#post557251
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45815-warum-mögen-wir-tonys-tomate-nicht/?postID=557251#post557251

